

Patriotismo Con ingeniosas presentaciones alegradas con música de banda, vistosas carrozas y representaciones de la cultura nacional se festejó la independencia



(1) Las hermosas pallionas del Centro Básico Francisco Morazán. (2) La bandas de guerra le pusieron ritmo a la jornada.

Los escolares de Danlí y Olancho ofrendaron sus dones a la patria

del Instituto Departamental La Fraternidad, así como la celebración de la noche de independencia cultural y el tradicional grito de independencia a la medianoche.

Patriotismo en Danlí
Después de profesar el saludo a la Bandera junto al alcalde Ramiro Chacón, más de 700 alumnos de 14 escuelas de Danlí alegraron las calles del municipio con la música de los tambores y los grupos representativos de las fies-

ZONA ORIENTAL HONDURAS

Con amor patrio, escolares de 17 centros públicos y privados de educación básica y dos de formación especial desfilaron ayer por el bulvar Los Poetas de la ciudad de Juticalpa para honrar a la patria en su 196 aniversario de independencia.

Cientos de personas se congregaron en el corredor vial desde las 7:00 de la mañana para apoyar a los escolares en su recorrido hasta la plaza central Francisco de Paula Flores.

Los grupos alegóricos fueron encabezados por los tradicionales pallionas y bandas marciales, así como pelotones con trajes militares y grupos de danzas folclóricas.

Los pequeños portaron mensajes reflexivos, exhortando a la población a practicar los valores morales, proteger el medio ambiente y fomentar la democracia.

Los alumnos especiales de la escuela Nazaret y Las



(1) La Escuela Mundo de los Niños sorprendió con una vistosa carroza. (2) Las pomponeras gritaban vitores a la patria.

Manos Hablan dieron muestras de perseverancia, trabajo y servicio a la comunidad durante su presentación. Hoy las celebraciones

continuarán con la presentación de 15 centros de educación básica en horas de la mañana y la presentación especial a las 5:00 de la tarde

Más de mil estudiantes participaron en los desfiles para celebrar 196 años de independencia.

tas patrias. Durante el recorrido de cinco kilómetros, los estudiantes de la escuela Mundo de los Niños se robaron los aplausos del público por el ingenio que mostraron en su carroza.

El centro educativo El Mundo también sorprendió a los ciudadanos con la presentación de un grupo de campesinos que llevaban sus carretas cargadas de granos básicos. Los niños culminaron con entusiasmo su recorrido en el parque Centenario ●

J. Flores/J. Diaz
El Heraldo
diano@heraldo.hn

> En corto

Colegio Veterinario exige pruebas de ganado en Olancho

Juticalpa. El presidente del Colegio Médico Veterinario de Honduras, Gustavo Adolfo Guifarro, aseguró que este año se han detectado 30 casos de brucelosis en ganado de Olancho. Por lo cual exigió al titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) que se realice la información técnica y la investigación epidemiológica retrospectiva en la empacadora de carnes en Catacamas, antes de descartar la presencia de la enfermedad a fin de proteger la salud de los pobladores.



Gobierno de Japón dona centro de salud en Marcala



La Paz. Los más de dos mil pobladores de la aldea de Sabanas, perteneciente al municipio de Marcala, recibirán atención médica en condiciones cómodas y dignas en el nuevo centro de salud construido con apoyo de la Embajada de Japón. El establecimiento de salud, valorado en 1.1 millones de lempiras, fue inaugurado esta semana por el embajador de Japón, Masato Matsui, y la alcaldesa de Marcala, Gloria Argueta.



Reparan tramo carretero dañado en San Francisco de Becerra

Olancho. Después de las tormentas que afectaron el departamento de Olancho el pasado fin de semana, la carretera principal que conduce al municipio de San Francisco de Becerra fue afectada por un deslave. Para evitar que se detuviera la actividad productiva, las autoridades municipales rehabilitaron el tramo. Armando López, alcalde municipal, informó que se invertirán 190 mil lempiras para restaurar los puntos afectados en las comunidades de San Luis y Lajas.

Sin transporte cinco colonias de Comayagua

Comayagua. Debido al mal estado de las calles, los taxistas de Comayagua se niegan a ingresar al barrio San José y las colonias 21 de Abril, Valladolid, Fillos y Lomas del Río. "Ingresar a la colonia Lomas del Río es aventurarse a que al carro se le quiebran las hojas de resorte y quedar botado", dijo José Rodríguez, taxista de Comayagua. Los ruleteros piden a las autoridades que reparen las vías.

Dicta entrega bonos agrícolas a productores

La Paz. Fertilizantes y semilla mejorada de frijol fueron entregados a 200 pequeños productores del municipio de La Paz por parte de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dieta). Los bonos agrícolas, fueron entregados en las instalaciones de la Casa de la Cultura con el objetivo de mejorar la seguridad